



López Obrador, en su última Mañanera: “El trato de Sheinbaum hacia mí ha sido respetuoso hasta el final”

El mandatario saliente despide sus apariciones en la icónica conferencia, donde ha hecho un balance sexenal y ha rifado un reloj entre los reporteros

**ZEDRYK RAZIEL**

México - 30 SEP 2024 - 20:14CEST

Andrés Manuel López Obrador durante su conferencia de prensa nocturna el 29 de septiembre 2024. IMC / EL COMERCIO ALCAZAR.

Este es el último día en el gobierno de Andrés Manuel López Obrador, presidente de México. El mandatario saliente [se ha despedido durante su conferencia Mañanera](#), en la que ya no respondió a preguntas de los reporteros y donde ha hecho balance de su sexenio; también ha promulgado la reforma que traspasa [el control de la Guardia Nacional al Ejército](#) y ha rifado su reloj de mano entre los periodistas de la fuente presidencial. En un momento emotivo, le han mostrado el video de una canción que su esposa, Beatriz Gutiérrez, y un grupo de cantantes le han hecho como homenaje. [López Obrador](#) se conmovió y lloró un poco. El presidente, de 70 años y el líder indiscutible de la izquierda mexicana, se ha negado a ser un pato cojo en el último tramo de su gestión y se ha mantenido vigente en la conversación pública hasta el último minuto.

López Obrador ha agradecido a [Claudia Sheinbaum, la presidenta electa](#), a quien entregará mañana el poder, por darle su lugar en la arena política. “Me siento muy satisfecho por el trato de la presidenta hacia mí, respetuoso hasta el final, lo que demuestra su gran condición humana”, ha dicho el mandatario. “Porque cualquier otro acomplejado, hombre o mujer, lo primero que hubiese hecho hubiese sido negarme o empezar con indirectas a cuestionar lo que hemos conseguido entre todos para diferenciarse, pintar su raya, o con golpes espectaculares, ¿sí se acuerdan, no?, en la historia de las sucesiones, para que la gente diga: ‘Ahora sí viene el cambio’, ha detallado. Durante la campaña, [uno de los principales cuestionamientos a Sheinbaum era qué tanto se distinguiría de López Obrador](#), que ha sido su mentor político. Sheinbaum respondía a los señalamientos con el argumento de que imprimiría un sello propio al proyecto izquierdista en el que militan ambos.